## FUTBOL

## Nuestro equipo Campeón Comarcal

Buena impresión nos ha causado este pasado campeonato comarcal de fútbol en que nuestro equipo ha participado y se ha llevado el título de campeón con un magnifico trofeo que fué galantemente regalado por el Excmo, alcalde de la ciudad Don Carlos Font, que es al mismo tiempo Jefe Comarcal del Movimiento. La impresión más buena que se le ha visto es la deportividad que todos sus jugadores han demostrado en todos los partidos jugados y en todos los campos visitados; solamente ha sido batido una sola vez durante los 20 partidos jugados, y esta vez fué contra un buen equipo que era la P. Rayo que quedó subcampeón a un solo punto de diferencia; empató en tres ocasiones y estas fueron: en Palou, a 3 goles; en Montmeló, a 2 goles, después de llevar ventaja de 2-0, y en nuestro campo de Llissá a Ogoles contra la P. Rayo, ganando los restantes 16 partidos, contando que 7 son en campo contrario con un total de 62 goles a favor, siendo el máximo goleador.

Este prestigio que nos ha dejado este campeonato ha hecho que nuestro equipo sea muy solicitado, ya que infinidad de Clubs, muchos superiores al nuestro, se han interesado para verlo jugar; prueba de ello ha sido que en estos tres meses se han jugado 11 partidos amistosos y de fiesta mayor, habiéndose ganado a equipos superiores al nuestro.

También se está en contacto con varios equipos que esperan nuestra visita.



El trofeo y banderin de la Agrupación en Montserrat

Lo más memorable de nuestra Agrupación y una de las cosas que ha tenido más éxito ha sido el acuerdo de la Junta de llevar el trofeo conquistado a la Patrona de nuestra Agrupación, la Moreneta, Virgen de Montserrat y Patrona al mismo tiempo de los deportistas; cosa que fué acogida con toda clase de felicitaciones por parte de todos los olímpicos.

Al mismo tiempo de ofrendar el trofeo lo fué también un artístico banderín que fué bendecido por el Rdo. Padre Moragas. La fotografía adjunta muestra el detalle del banderín y el trofeo el mismo día de su entrega al lado del altar del Camarín.